

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

EDICIÓN NOCHE

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA
EN LA CAPITAL:
UN MES, 1'50 PESETAS; TRIMESTRE, 4'50
FUERA
TRIMESTRE, 5'50

DIARIO DTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA ON Y DE LA PRENSA

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 1.ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en las 2.ª y 3.ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.

Punto único de suscripción:
CASTAÑOS, 32.-ALICANTE

UN NÚMERO CÉNTIMOS

Año VII.—Núm. 2.011

ÚLTIMOS TELEGRAMASTICIAS DE LA TARDE

Alicante: Viernes Mayo de 1898

Remitidos y espedidos a precios convencionales; dirigiéndose al Administrador.
Oficinas, Castaños, 20

Grandes Talleres
de
SASTRERIA
á cargo del Socio
DON MIGUEL VERDÚ PUJALTE

EL LUJO

**Géneros Ingleses
Y DEL PAÍS**
EN CLASES
excepcionales

PEREZ Y. EN COMPANIA

Gran fábrica de somniers
Y TODA CLASE DE TELAS METALICAS
DE
Salvador Gosalbez

En esta gran fábrica montada con todos los adelantos modernos que su industria requieren y que puede competir con las principales fábricas de España y del extranjero, se confeccionan colchones con muelles de todos los sistemas, catres metalicos y grillajes para claraboyas.
Las grandes existencias de este establecimiento, permiten servir á las veinticuatro horas cualquier pedido por importante que sea.
Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

Apuntes dia

Lo esperáramos act tud de la prensa. Algunos detalles del m de exportación de plat.
La prensa que siesponde á toda idea noble, generosa iótica, ha dado en esta localidad unida muestra de la el. vación de sus mestando su eficaz concurso á la ca iniciada por nosotros contra el nede la exportación de plata española extranjeras.
Las autoridades sups de la provincia, han acudido tambu stras excitaciones y hoy ya se ha de esa pernicio sa espe utación, quedos autores de ella en el lugar poco áen que siempre quedan los que aprovecho las angustias de la patria, realizan ámbra actos que repudia el sentimiento acionalidad.
No pretendemos rec para nosotros la aureola del triunfo en campaña; hemos cumplido con una eción para nos otros sagrada, haciéndo eco de los sentimientos de la opinion y jando en nuestras columnas las desasas consecuencias que nacen de todo ncio en que los intereses del país se ponen a la ambición y al lucro personal.
Facil era por consigue mover á las autoridades y facil nosa sido tambien conseguir que el eco de nstras quejas reperca en las columnas pucos que nacen en el sentimiento o-gulosos, por haber emprendido un rea que, alen tando los sentimientos patrióticos de este pueblo, se ha visto una vezmas, que no es tan indiferente como cje los agitista: cuando se trata de impedir curso de actos que toda alma noblerdaza.

La gloria de las estatuas carece ya de su antigua elocuencia.
Hay tanta profusion de ellas y tan mal elegidas, que para conocer los grandes hombres tenemos que preguntar por los no estatificados.
La joven y graciosa soberana de Holanda, que acaba de pasar unos cuantos dias en París, tiene la buena costumbre de recordarse en su Corte de señoritas pobres y bonitas á las cuales casa bien y tan luego como puede ser.
Algunas de ellas suelen ser impacientes. Este invierno último dos señoritas de la reina se notaron enfermas y habiéndoles preguntado maternalmente, ellas respondieron que se trataba de un oficial.
La reina, que es sumamente discreta, no preguntó nada mas; pero prometió casar á las dos jóvenes en el primer baile de la Corte.
La noche deseada llegó y la reina preguntó á una de las jóvenes quien era el oficial en cuestión.
Emocionada, la pobre señorita, designó un apuesto y garrido capitán.
La reina convocó á la segunda joven, con idéntico objeto y esta designó un capitán garrido y apuesto que... resultó ser el mismo indicado por la primera.
Y, hé aquí la reina perpleja, pensando con pena en Salomón.

Esta primavera reina gr... y de todos lados vemos surgen... fantasmas.
Esta primavera el chic de los vestidos y de sus adornos, sera lo ligero, lo ondulant, sobre todo lo ondulant y, me parece que no sera demasiado adelantar el decir que no vemos hoy ni una sola linea absolutamente recta en la toilette femenina.
Por todas partes volantes y plegados de muselina de seda; faldas de encima y de debajo, corpiños, sombreros, todo, todo lleva hoy la muselina de seda.
Muy difícil seria encontrar en los anales de la moda una época en que la fantasia haya hecho tanto furor como ahora.
No se trataba solamente de los colores, sino de las formas.
Hoy no se va á la moda como no se lleve alrededor de sí una cascada de tules y encajes.
Las telas escocesas están de moda; pero no las de tonos chillones, sino las de colores suaves.
Los sombreros de un color, azul, violeta ó gris. Pero esto solo durará hasta la época de los grandes calores; entonces, el blanco, el maíz, el paja y aun el negro se pondrán por completo á la moda.

Las pildoras del Doctor Heinzelmann
Son de tres clases: Antidispépticas, Ferruginosas y Expectorantes
Producto brasilero
AGENTE EN ALICANTE: VICENTE BENET, MAYOR, 4

VISITA Á LA EXPOSICIÓN UNIVERSAL
Société Immobiliere du Trocadero
ET DE PASSY
Siete ó catorce dias en Paris
Viaje de ida y vuelta y estancia durante dichos dias
D. Fernando...
Representante General en esta Provincia
Castaños, 18 y 20, tercero

LA PREVISION ESPANOLA
COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS A PRIMA FIJA
FUNDADA EN 1883
Capital social y primas 21.347.965 reales
Siniestros pagados 4.581.230'84
Dirección en MADRID.—Plaza de Isabel II, 7, pral.
Esta Compañia asegura contra los riesgos del incendio las fincas rústicas y urbanas, mercancias, fabricas, mobiliarios, cosechas y en general todo cuanto el fuego pueda deteriorar ó destruir.
El creciente desarrollo de las operaciones en los últimos años, prueba práticamente la confianza que inspira al público por la moralidad de su Administración y la economía de sus primas. Ninguna otra Compañia de seguros ofrece mejores condiciones ni mayor seguridad.
LA PREVISION ESPANOLA es Compañia ESENCIALMENTE NACIONAL fundada con capitales del país, circunstancia por la que merece la preferente atención de los señores propietarios como lo demuestra el progresivo aumento de sus operaciones.
Delegación de la provincia de Alicante á cargo del Consignatario, don Vicente Ripoll, Plaza de Isabel II, núm. 26.

Allá en las agrestes mañas del Africa francesa, sufriendo los riges de aquel clima casi tropical, con sus otros sudorosos y sus manos encañecidas y muchos hermanos nuestros que van á un pedazo de pan para sus hijos y los infelices son inicu mente espoleados y los grandes ju dios de aquellas tierras.
La base de esas espollones es la exportación de plata española acudida, con que se paga el jornal á estos compatriotas; cuyo valor vienen á aceptar al aceptar forzosamente, por qué circunstancias así lo demandan, las excias de un cambio ruinoso.
Cuando vuelven á svogares, la tristeza embarga su corazón observar que tras larga serie de fatigas y abajos rudísimos no han podido aborrar solo céntimo de aquel salario ganado el sudor de sus frentes, porque apenas caído en sus manos se interpone la garrul judío que va á proponerles el medio acer valedero en el acto aquel precio qptuvieron en moneda de su querida p y que allí no les sirve para atender á necesidades del momento.
Esta terrible pérdida coloca en tremendo y duro trance infelices obreros españoles, destruye propósitos que los llevaron a aquellas as, porque al regresar, vienen como dicho, agotada las fuerzas y exlo el bolsillo.
Tal es la consecuencia perniciosa de esa operación con que a comerciantes de España, al aumenta capitales, privan á los desdichados antes de sus escasos y legítimos ahor

Hace muy pocos dias fueron detenidos en Burdeos dos jovenes, mejor dicho, dos niños; puesto que ninguno pasa de dieciseis años.
Los dos niños son dos hijos de buena familia, dos Napoleones en empujadas del empujados por las lecturas requirar á sus padres unos cuantos tomos, comprar dos fusiles y los cartuchos necesarios, tomar la dirección de España é ir á buscar al famoso Cid Campeador para combatir á su lado hasta la muerte.
¡Encantadora inocencia de la niñez!
Por de gracia los casos como este son raros.
Cuando la orisis viril comienza á despertar el cerebro y á de-entumecer el corazón de la juventud, otras muy diferentes suelen ser las ideas que germinan en aquel, otros muy distintos los deseos que nacen en este.
La juventud moderna suele caer en dos extremos: ó razona demasiado ó comete locuras sin cuenta.
Pero no es corriente hoy que á los diez y seis años, la rd d en que tan hermosa es la vida, se piense en buscar al Cid y en morir con él si no se vence.
Esta inconsciente demostración de valor es una hermosa promesa de temperamento y de energía.
Por eso los padres de los dos pequeños Cides, habrán recibido á sus hijos con doble júbilo y, al abrirles sus brazos cariñosos, los habrán estrechado entre ellos con orgullo, pensando que de esa madera se tallaron en otros tiempos los Bayard y los Guzmán el Bueno.

La hermosa estatu de Balzac, de que ya he hablado algo en mi crónica última, parece que no es del agrado de la Sociedad de Literatos que la encargó al artista Rodin.
Esta imponderable obra de arte se halla amenazada de dormir en un obscuro rincón de la Sociedad, privada de los honores de la publicidad.
Háblase de intrigas y de represalias mezquinas, e: decir una cosa que disuena mucho del arte á que Tolstoi acaba de dedicar tan elocuentes páginas.
De esta historia desagradable resultará que Balzac se quedará sin estatua.
Muchos lo deplorarán; pero á mí no me causa ninguna pena.
Balzac no necesita eso, porque su gloria no se asienta sobre un pedestal, sino sobre una obra que no morira nunca.
Además, ese pedestal serviria para pegar los carteles electorales, como sirve la estatua de Auger cuya divina Clorinda se ha cubierto de pegotes de engrudo; como

Escuela libre de Comercio
En 1.º de junio próximo comenzarán las clases de preparación y repaso para las diversas asignaturas que comprende el plan de estudios de las Escuelas de Comercio, bajo la dirección de D. Fernando López y Lopuz Perito profesor mercantil, contador de la Hacienda pública en esta provincia.
Se remiten explicaciones por correo á los alumnos que residiendo fuera de Alicante no puedan asistir á las clases.
Domicilio: Plaza de San Francisco núm. 18, segundo.

La Parisiën
LA MÁS ECONÓMICA.—GUANTERÍA.—CORBATERÍA.—NOVEDADES
35, MAYOR, 35.—ALICANTE.
Primera casa en novedades; inmenso surtido en sombreros, desde 70 céntimos á 25 pesetas.
Últimas novedades en cinturones para señoras, caballeros y niños, en cabriulla, malla, grabados, moharé, piel foca, escoceses y cuero, desde 60 céntimos á 7 pesetas.
En puntillas, tul, guipur, entredoses y telas aplicación, tiene un surtido colosal.
Nadie presenta tanta variedad en paxes, golas, rasos, crespones lisos y rizados, surahs, eintás, sedas y puntillas, corbatas, cuellos, puños y cuanto pueda desear el gusto mas delicado en artículos para flores, confecciones, labores y bordados.
Es muy conveniente visitar esta casa antes de comprar.
GERÓNIMO PEREZ.—35, MAYOR, 35.—ALICANTE.

CRÓNICA RISIENSE
Consuelos.—Los pe Napoleones.—Algo de arte.—Coide una Reina.
Paris, tan son ahora, tan lindo y tan coquetón con steños en flor, sus hermosas avenidadas de gran gala por la gentil prim Paris no se ha dado

EL PANGARO
Ni Guvier, ni Buffon lo han definido; y sin embargo, jamás fuera dañina, venenoso reptil, ave carnicera: ó marino monstruo, igual en perversidad á este animal doméstico.
Cubierto con la manta del tahonero, acocñi á la víctima, se deja cojer y acariciar, salta sobre la mesa como el gato, cae en la sopa como la mosca, se introduce en la despensa como el ratón, roe la hacienda; mina la casa; el tigre no le aventaja en ligereza; parece de blanda condición y es duro á veces como el alma del especulador avaro que lo tiene en su tienda; conoce á su amo y no le muere; pero arranca el pedazo al comprador y vuelve dos ó tres mordiscos por un bocado.
Como el gusano de seda, se asusta cuando oye tronar; mas no se mueve como él, porque es inmortal como el fénix.
Las lluvias le irritan; le hace mas áspero y terrible la sequía. Se le cree mudo y can-

A LOS ENFERMOS DEL ESTOMAGO
No os queda probar la **Cerveza Fuerte Espumosa Cayoll!**
Recomendada eficaz por los médicos para los que padecen del estómago.
Además tiene infinita mejor paladar, y ha, e la digestión de los manjares, por pesados que éstos sean.
Probada una vez y conoceréis.—Los pedidos á la Fábrica. ALFONSO EL SABIO, 7, ALICANTE.

En la mano, y es una sirena tras el cristal que le separa del pobre, condenado a vivir de sus despojos.

ALICANTE

Anoche se verificó una reunión del gremio de toneleros, en el local que ocupa esta sociedad en la calle del Parque.

Varios socios hicieron uso de la palabra en el sentido de que por los dueños de los talleres donde estos trabajan se les suba el jornal.

Después de discutido este punto, se nombró una comisión para que estudiara dicho asunto.

Dentro del mayor orden se disolvió la reunión.

El coloso teniente de alcalde D. José Alamo Anton, ha tenido la bondad de enviarnos hoy cuatro libras de pan para que lo repartamos entre las personas necesitadas.

Con gusto cumpliremos el encargo del expresado señor y le damos las gracias en nombre de los desgraciados en quienes recaerá este beneficio.

Dicho pan, ha sido decomisado en el mercado de García Calamar por falta de peso.

Es digna de todo encomio la conducta del Sr. Alamo Anton, pues hoy más que nunca, deben las autoridades dar pruebas como esta de la perennal misión que ejercen.

El público aplaude esa campaña y nosotros cumplimos gustosos un deber reflejando en nuestras columnas las alabanzas que merece el celo de nuestras autoridades municipales.

Sigue concurriendo numerosísimo concurso de flejes a las iglesias de esta capital, donde con gran pompa y solemnidad se verifica la festividad del mes de María.

Las catedras sagradas se ven ocupadas por elocuentes oradores que pronuncian sentidos y notables discursos.

En la iglesia de San Juan Bautista del barrio de Benalua, se ha visto esta tarde totalmente ocupada por una distinguida concurrencia.

La distinguida señora Antonia Carpi de Gonzalez, acompañada al piano por la notable profesora D.ª Antonia Carpi de Gonzalez.

Anoche fué obsequiado con un espléndido banquete, el sabio Dr. Esquerdo, jefe del partido progresista.

El acto tuvo lugar en la morada de nuestro apreciable amigo el conocido comerciante de esta plaza D. Roman Bono Luque.

Durante la comida se habló de política y del conflicto de España con los Estados Unidos.

Los señores de Bono hicieron los honores de la casa con la distinción en ellos proverbial y el Dr. Esquerdo invitó a visitar su hermosa finca "La Pileta", este verano, ofrecimiento que fué aceptado.

Ayer volvió a venderse en el mercado a 25 céntimos el kilo de patatas.

En cuanto ha cesado el Ayuntamiento de vender por su cuenta este artículo, los vendedores vuelven a elevar el precio, sin que una causa conocida lo demande.

Creemos que mientras duren estas circunstancias, no deben cesar las tablas reguladoras.

Es la única manera de combatir la voracidad de los especuladores sin conciencia.

La comisión de abastos y el Alcalde, han emprendido una provechosa campaña de persecución contra los vendedores que merman las compras, por medio de pesos arreglados y otras artimañas ya conocidas.

Conviene que también se realice el mismo procedimiento en los establecimientos donde se expenden artículos de primera necesidad.

La funeraria del señor Asensi que se halla establecida en la calle de Labradores, número 16, se ha trasladado a la misma calle número 25.

¡Ah! ¡Valientes! Mac-Kinley, el Ante Cristo, el nuevo Atila, ya no se contenta con amenazar a todo bicho viviente que pueda oponerle resistencia material a sus planes de conquista, sino que busca también, por medio de amenazas, el apoyo moral, o por medio de una declaración de neutralidad por parte del Santo Padre, del venerable León XIII.

Pontífice se acompaña con sus simpatías y sus oraciones a aquel que pelea con la razón por escudo, y esto, por más que el norte americano haga, no hay poder en la tierra que se lo pueda impedir.

Leon XIII tiene suficiente dignidad, energía y talento para proceder en este caso en justicia y así esperamos que procederá.

No queremos confundirle con las naciones mercachifles que se van al sol que mas calienta con menosprecio y desdoro de todas las leyes, olvidando las mas rudimentarias naciones del derecho de gentes ó por el afán de un lucro problemático ó por otro sentimiento que honra por cierto muy poco al que lo abriga.

Esta mañana a la una y previas las formalidades legales necesarias, ha tenido lugar en el despacho de la Alcaldía, la subasta para la construcción del pavimento del paseo de Mendez Nuñez, bajo el tipo de 15.665'70 pesetas, habiendo sido adjudicada como mejor postor, a D. Ricardo Ripoll, por la cantidad de 14.669 pesetas.

En el vapor "San Fernando", han salido para Cadix cuatro fogoneros, destinados al servicio de la Compañía Transatlántica, contratados en esta plaza por la casa de los señores Paes y Compañía.

En dicha casa está abierta la recluta voluntaria para engancharse al servicio de la mencionada Compañía, con ventajosas condiciones.

RINA

En la estación de los ferrocarriles andaluces se ha promovido esta mañana un fuerte altercado entre dos mozos de cordel y varios cocheros.

Después de una larga discusión en la que los contendientes se propinaron sendos insultos, resolvieron darse una paliza y al efecto, haciendo unos con látigos y otros con estacas dieron comienzo al saínete que a no ser por la oportuna intervención de otros amigos y algunos guardias municipales hubiera terminado en tragedia.

Apaciguados los ánimos, fueron detenidos todos los promovedores del escándalo y conducidos al cuarto de arresto, donde se hallan encerrados.

Uno de los contendientes fué curado en la Casa de Socorro de una ligera contusión que le ocasionaron de un estacazo.

Del hecho se ha dado cuenta al señor juez municipal, para que instruya las diligencias sumariales a que haya lugar.

Nuestro apreciable amigo D. Luis Altolaguirre, ha regresado de Madrid, donde acaba de examinarse del segundo curso de leyes, habiendo obtenido honrosas notas. Nuestra enhorabuena.

El día 31 del actual, deberá efectuar su incorporación al segundo batallón del regimiento infantería de Guadalajara, el soldado Antonio Grande de cumplimiento, dispuesto por la superioridad relativo a que las bajas ordinarias que ocurran en los cuerpos se cubran con los individuos que los mismos tengan con licencia trimestral que lleven nuevo tiempo de servicio.

Nuestro apreciable amigo D. José Sarthou, administrador de Hacienda de esta provincia, pasa de interventor a la de Gerona, reemplazándole en su vacante D. José Rosell.

Al par que damos nuestra enhorabuena al Sr. Sarthou por su merecido ascenso, sentimos vernos privados aquí de los servicios de tan inteligente y probo empleado.

Esta mañana en el tren de Murcia ha salido con dirección a dicho punto y de allí a Madrid, el notable alienista Dr. Esquerdo.

A la estación han acudido infinidad de amigos políticos y particulares de tan ilustre viajero.

Por lo que pueda interesar a nuestros lectores, publicamos a continuación el siguiente aviso de la Administración de Correos y Telégrafos de Francia:

"A consecuencia del bloqueo del puerto de la Habana, este puerto ha dejado, hasta nueva orden, de estar servido por los vapores correos franceses de la línea de Saint Nazaire a Veracruz, que tenían señalada su salida de Saint Nazaire el día 21 de cada mes.

Estos vapores correos harán ahora escala regular en Saint Thomas y escala facultativa en Kinghton (Jamaica).

El servicio anexo de Fort de France a Saint Thomas y Port-au Prince, que coincide en Saint Thomas a la ida y al regreso con la línea directa de Havre-Burdeos y Haití, queda prolongado hasta Santiago de Cuba.

La correspondencia para Cuba será dirigida por la citada vía, salvo el caso en que los expedidores hagan en aquella indicación en contrario. Saldrá de Burdeos el día 19 de cada mes. Una expedición suplementaria para Saint Thomas, Puerto Rico, la República dominicana, Haití y la isla de Cuba, será conducida por el vapor correo que sale de Saint Nazaire el 21 de cada mes. La correspondencia saldrá de París el 20 por la tarde.

Para que prácticamente puedan juzgar nuestros lectores de la depreciación que alcanza la plata, daremos a conocer una noticia que indica lo que el Monte de Piedad de París viene prestando sobre el valor de los objetos de plata que se depositan.

Hace treinta años que se adelantaban 180 francos por cada kilogramo de peso; en 1876 solo se prestaban 140 francos; en 1885,

mente 100 francos; en 1863, 180 francos, y en 1897, la suma de un kilogramo se redujo a 60 francos.

Si brigabamos respecto al reconte tan acreditado tienen los señores hermanos, dueños del establecimiento de tejidos y novedades de la calle de EL SIGLO, en la elección de artículos que tocan, bájese para que dicha duda desaparezca como hemos hecho, la riqueza de dibujos (a cual mas bonitas elegancísimas que tienen tapas y chalinás como las camis de color que para caballero accebir dichos señores.

No temeriente en afirmar que en estos su primera casa en Alicante. Hay todas ellas de corte especial, deetas hasta 10 pesetas, y corbata cts. hasta 8 pesetas. con grandara elegir.

Nos pergar a todos nuestros lectores viciado establecimiento y quedaránidos de lo que decimos.

Nota.—Que esta casa a pesar de la subida los tejidos a causa de la gran alza sufrido los cambios, siguen vendos precios anteriores.

Procedencia hemos tenido el gusto de saludaros queridos amigos D. Francis Iborra y D. Antonio Chorro L. cuales segun nos dicen de aquel, han realizado uno de los mejotenes para ejercer el cargo de pro.

Nos complen consignarlo así, y les deseamos prosperidades en su honrosa profe

Un milagro. Un viajero ente de Cartagena nos ha manifestado en los escombros de la voladura leño de San Julian ha sido encontrado in muchacho de catorce años, que seió entre unos sillares a donde fué lanz

El muchachatan que tenia gastadas llas yemas de los, por lo mucho que escarbó para psalir del hueco en que se encontró cuanl siniestro, lo cual pudo conseguir gr al auxilio que le prestaron los que oy sus voces.

Bajo la presida del señor Gobernador civil, se reunió a tarde en el despacho de dicha autoridad comision auxiliar para fomentar la sripción nacional, asistiendo el representante de la empresa arrendataria de la piade toros, acordandose no verificar la cota patriótica que se estaba organizando que se aplazó para el 29 de junio próxi.

Se han cumplid los pronósticos de alguna de las celebraciones de dicho espectáculo, así como los sponables de ello.

El buen juicio de público determinará ambos puntos en el día, si antes no lo hacen los iniciadores la fiesta.

Por el gobernadcivil de la provincia, se ha concedido autorización a la alcaldía para que sin las finalidades de subasta pueda proceder a la alización del ensayo acordado por S. E. pa la reforma del piso de algunas calles pomedio del asfalto natural y del adoquin escoria de hierro.

El soldado pertenente al primer regimiento de artillería montaña, Manuel Berenguer Torregros que se encuentra disfrutando licencia pr enfermo en esta ciudad deberá comparecer con urgencia ante el Gobierno militar un asunto importante.

Nuestro antiguo opanhero de redacción D. José Barnabeus participa haber dejado de formar parte de la redacción de "La Correspondencia Alicante."

Para su entrega al impresado se ha recibido en esta alcaldía, casa de segunda reserva perteneciente al ddo residente en Alicante, Francisco Bules Buigues.

Debiendo celebrarse la plaza de Toros de esta capital, dos coras de cuatro novillos de muerte en los 29 del actual y 5 de junio venidero a la cuatro de la tarde el gobernador civil de la provincia, ha acordada delegar en el alcaldía presidencia de las mismas.

El soldado pertenente al primer regimiento de artillería montaña, Manuel Berenguer Torregros que se encuentra disfrutando licencia pr enfermo en esta ciudad deberá comparecer con urgencia ante el Gobierno militar un asunto importante.

Nuestro antiguo opanhero de redacción D. José Barnabeus participa haber dejado de formar parte de la redacción de "La Correspondencia Alicante."

Para su entrega al impresado se ha recibido en esta alcaldía, casa de segunda reserva perteneciente al ddo residente en Alicante, Francisco Bules Buigues.

Debiendo celebrarse la plaza de Toros de esta capital, dos coras de cuatro novillos de muerte en los 29 del actual y 5 de junio venidero a la cuatro de la tarde el gobernador civil de la provincia, ha acordada delegar en el alcaldía presidencia de las mismas.

Nuestro antiguo opanhero de redacción D. José Barnabeus participa haber dejado de formar parte de la redacción de "La Correspondencia Alicante."

Para su entrega al impresado se ha recibido en esta alcaldía, casa de segunda reserva perteneciente al ddo residente en Alicante, Francisco Bules Buigues.

Debiendo celebrarse la plaza de Toros de esta capital, dos coras de cuatro novillos de muerte en los 29 del actual y 5 de junio venidero a la cuatro de la tarde el gobernador civil de la provincia, ha acordada delegar en el alcaldía presidencia de las mismas.

Nuestro antiguo opanhero de redacción D. José Barnabeus participa haber dejado de formar parte de la redacción de "La Correspondencia Alicante."

Para su entrega al impresado se ha recibido en esta alcaldía, casa de segunda reserva perteneciente al ddo residente en Alicante, Francisco Bules Buigues.

Debiendo celebrarse la plaza de Toros de esta capital, dos coras de cuatro novillos de muerte en los 29 del actual y 5 de junio venidero a la cuatro de la tarde el gobernador civil de la provincia, ha acordada delegar en el alcaldía presidencia de las mismas.

Nuestro antiguo opanhero de redacción D. José Barnabeus participa haber dejado de formar parte de la redacción de "La Correspondencia Alicante."

Para su entrega al impresado se ha recibido en esta alcaldía, casa de segunda reserva perteneciente al ddo residente en Alicante, Francisco Bules Buigues.

Debiendo celebrarse la plaza de Toros de esta capital, dos coras de cuatro novillos de muerte en los 29 del actual y 5 de junio venidero a la cuatro de la tarde el gobernador civil de la provincia, ha acordada delegar en el alcaldía presidencia de las mismas.

Nuestro antiguo opanhero de redacción D. José Barnabeus participa haber dejado de formar parte de la redacción de "La Correspondencia Alicante."

Para su entrega al impresado se ha recibido en esta alcaldía, casa de segunda reserva perteneciente al ddo residente en Alicante, Francisco Bules Buigues.

Dados los vastos conocimientos que en esta clase de espectáculos posee el señor Aracil, nos hace suponer que la corrida anunciada ha de ser de buten.

Hoy han quedado encerrados en los corrales de nuestro circo taurino, los cuatro hermosos novillos-toros que se han de lidiar el domingo próximo.

La estampa de los bichos hace suponer que han de dar mucho juego.

El señor Barnabeus, empresario de la corrida, propónese dar otra el día 5 del próximo junio, en la que tomará parte el valiente novillero "El Juanerito."

LA JAQUECA y la NEURALGIA en sus varias formas se cura rápidamente con el uso de las PILDORAS ANTINEURALGICAS preparadas por el Dr. Aguiló.

Se dan prospectos de ellos en la farmacia del mismo, Mayor, 51.—Frente a las Casas Consistoriales.

MIL PESETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Jóvenes y sin experiencia, muchas veces pagais con la vida vuestro abandono y sobre todo vuestro descuido, de no presentaros a un médico é ir en cambio a buscar curanderos que os explotan y que muchas veces os llevan al pie de un sepulcro por su falta de ciencia.

Si el médico os reconoce y aprecia que padecéis una enfermedad en las mucosas de las vías urinarias, como son los catarros vexicales, hemorragia, asítiles, estrecheces, etcétera, de seguro os aconseja que toméis las

Cápsulas de esencia de Sándalo preparadas por el Dr. Soler y Sanchez. Muy fáciles de tomar, y de resultados magníficos, y os podeis convencer si las tomáis solamente una vez.

De utilidad para todos. ¿Sufiris de dolor de cabeza, no hacéis bien la digestión, tenéis paso en el estómago, gases y flatulencia de vientre? ¿Padecéis de cólicos, almorranas, dolores nerviosos, jaquecas, falta de apetito? ¿Es cierto que muchas veces estéis aburrido, triste, con desánimo, hasta con ganas de llorar y sin motivo? ¿Sufiris de vómitos y diarrea crónica?

Pues en todos esos casos, usad con confianza las píldoras antisépticas del doctor HEINZELMANN. Conseguiréis la curación radical, sin dieta y sin peligro, aun que abusos de estas píldoras, que jamás harán daño, porque no contienen sustancia que sea nociva a la salud, siendo elaboradas con productos esencialmente vegetales.

Cualquier persona puede curarse cop es en una o ue la noche, antes ó despues de las comidas.

Muy útiles para regularizar los periodos menstruales en las mujeres y purificar la sangre.

Se venden en todas las farmacias a 3'90 pesetas el frasco. Depósito al por mayor: Vicente Henet Roman, calle Mayor número 4, Alicante.

Importante. La Tintorería Catalana química, de Manuel Sarols, ofrece al público sus servicios para limpiar y teñir toda clase de telas y trajes de caballeros, variando los colores. Estas operaciones se hacen a precios económicos. Ramales, 6, Alicante.

HORCHATERIA DE ANTONIO LOPEZ JEREZ. Pasaje de Amerigo—Alicante. En este antiguo y acreditado establecimiento, encontrará el público exquisitos helados y la tan renombrada horchata de chufas al estilo de Madrid y Valencia.

También se sirven chocolates elaborados por la casa López.

Vapores de A. C. Le Quellec. El vapor "STILBE", saldrá de este puerto el 29 de mayo directo para Rouen.

Toma carga para Paris y otras poblaciones de Francia.

Para fletes y demás informes, dirigirse a su consiguatario en Alicante, Juan Guardiola, San Fernando 9.

CARTA DE MADRID. 26 de mayo de 1898. Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

Habil maniobra.—Plan de Aunón.—Circular protesta. Parece indudable,—y esta es la noticia del día, aunque no ha trascendido al público,—que la escuadra que manda Corvera, ha hecho una habil maniobra, antes que llegaran a Santiago de Cuba los buques americanos y saliendo de aquel puerto, ha llegado a Cienfuegos.

Si la noticia es cierta el Gobierno debe concierla desde anoche, y esta mañana habra dado cuenta de ella a S. M. en el Consejo de ministros celebrado en Palacio. Como referencia de este Consejo, no hay nada importante, mas que el discurso del ministro de Marina que ha dado cuenta a la Reina de su plan de la guerra y de las medidas que ha tomado para comenzar a desarrollarlo.

El presidente y el ministro de Estado, hablaron de los procedimientos que usan

los norteamericanos en constante violación del derecho internacional y quedaron convenidos los términos de una circular que el Gobierno español enviara a las potencias protestando de estos miserables desfauros.

Pensión a la viuda de Cadarso.—Es tomada en consideración. Petición de Suarez Inclán.—Un discurso de Romero

En el Congreso ha apoyado el Sr. Gasset su proposición pidiendo que se conceda una pensión a la viuda é hijos del marino Cadarso, heroicamente muerto en Cavite.

El Gobierno ha aceptado que la proposición sea tomada en consideración a reserva de modificar su criterio, según los datos que envíe el jefe del Apostadero de Manila.

El general Suarez Inclán ha pedido a la Cámara que antes de votar la proposición, haga justicia a los generales Santocildes y Zavala, y a otros muertos en las guerras de Cuba y Filipinas, con heroismo imponderable, en la extrema vanguardia, salvando el honor del ejército, ó decidiendo la victoria.

Romero Robledo, despues de asociarse a las peticiones de Gasset y Suarez Inclán, ha hecho un brillante discurso intentando demostrar que hay en la catastrofe de Cavite responsabilidades que depurar y castigar. El patriotismo—ha dicho—manda premiar al héroe, pero exige también castigar a los que por error ó negligencia, ocasionan la derrota.

Esta parte del discurso de Romero Robledo efecto en la Cámara y el ministro de Marina ha declarado, que si hay culpables, serán castigados con todo el rigor de la ley.

Este debate se reproducirá mañana, porque se ha presentado otra proposición análoga a la del señor Gasset.

La ansiedad del público. Comentarios. Como es natural, la ansiedad de las gentes por conocer noticias de la guerra va en aumento, ya que de un momento a otro ha de ocurrir algún hecho de importancia y de trascendencia para el curso de la campaña. Pero hoy también, al menos hasta el momento en que escribimos estas líneas, la expectación ha quedado defraudada, pues en los centros oficiales no se han recibido mas noticias que la de no haber ocurrido novedad alguna.

La no asistencia del señor Gamazo al Consejo de ministros celebrado esta mañana en Palacio, está siendo muy comentado, pero sus amigos y los ministeriales le explican por el sencillo hecho de habersele recordado al ministro de Fomento el catarro que padecía, el cual, según opinión facultativa, habria de retenerle todavía en casa durante seis ó ocho días.

Cuanto a las divergencias de criterio que se supone existen entre los señores Gamazo y Llorens, y a los rumores de próxima crisis que por consecuencia de esto vienen circulando, nieganlo personas bien informadas, y el mismo ministro de Hacienda manifestó esta mañana al director de esta Agencia, al salir de Palacio, que ni existe semejante discrepancia de opiniones, ni hay, por consiguiente, razón alguna para hablar de tal crisis.

La dimisión de Maura.—Con flicto.—Diversos criterios de la comisión de actas. Continúa sin solución el conflicto creado anoche por la dimisión del señor Maura de la presidencia de la comisión de actas.

Esta mañana el señor Alvarado, secretario de la comisión, visitó a Sagasta para darle cuenta de lo ocurrido.

El presidente del Consejo le encargó intentara encontrar, en unión de sus compañeros, una fórmula de arreglo.

Reunidos esta tarde, se ha notado la imposibilidad de todo arreglo a menos que Sagasta ó Vega Armijo, personalmente mediaran en el asunto, dada la diversidad de las tendencias que en la comisión se notan.

De otra parte, parece que el Sr. Maura está firmemente decidido a no presidir nuevamente la comisión.

Memcheta.

TELEGRAMAS (AGENCIA MEMCHETA) (Prohibida la reproducción de este servicio)

EDICION DE LA MAÑANA 27 MAYO DE 1898

ALICANTE EN MADRID. Contra el gobernador de Alicante.—Una pregunta de Llorens.—Contesta Capdepon. Madrid 26 (9 n.)

El diputado carlista, señor Llorens, ha dirigido una pregunta al señor ministro de la Gobernación en la sesión del Congreso de esta tarde, acusando al gobernador de esa provincia, de estar ejerciendo coacciones cerca del Ayuntamiento de Sax.

Añade, el señor Llorens, que dicha autoridad al realizar tales actos, obedece a las inspiraciones y deseos del señor Castelar que trata de dar entrada a sus amigos en aquella corporación municipal.

El ministro de la Gobernación, señor Capdepon, contesta al diputado carlista en términos enérgicos recha-

zando las acusaciones que dirige a ese gobernador civil. Añade, que desconoce los hechos denunciados por el señor Eflorens, pero que desde luego niega rotundamente que un hombre de la talla política del señor Castelar, que es una gloria de la patria se mezcle en cuestiones pequeñas de localidad. El corso.—Una pregunta del conde de las Almenas Madrid 27 (12:20 mad.) El señor conde de las Almenas ha pedido al Gobierno explicaciones del verdadero alcance del decreto sobre el corso, solicitando se le dijera si iba a establecerse definitivamente. El ministro de Estado dijo, que el citado decreto no tiene otro alcance que el que de su lectura se desprende. Añadió que el Gobierno hará respecto al corso lo que estime conveniente para los intereses de la patria.

EDICION DE LA TARDE

Noticias desmentidas.—Proposiciones de compra Madrid 27 (12:55 mad.) Varios periódicos de Berlín que se atribuyen información exacta y oficial, desmienten los rumores que han circulado sobre conflictos entre Dewey y el cónsul alemán de Manila. Aseguran que no tuvieron estos el menor rozamiento.

Telegramas de Londres participan que los Estados Unidos han hecho a Dignamarca proposiciones de comprarle las islas de San Tomás, Santa Cruz y San Juan. Crucero austriaco.—Más noticias desmentidas Madrid 27 (1 mad.) Telegramas de Gibraltar, comunican que procedente de Lisboa ha llegado a aquel puerto el crucero austriaco «Franz Loret». El mismo telegrama afirma que son inexactos los rumores propalados, referentes a movimientos extraordinarios de fuerzas militares. Tampoco es cierto que se adopten medidas contra los españoles residentes en aquella capital. Cheque de vapores.—Uno a pique.—Reducción de descuento Madrid 27 (4:50 mad.) Han chocado cerca de Sandeunds los vapores de la compañía India Británica «Mesca» y «Buidula». El «Mesca» se fué a pique, pereciendo el capitán y 53 tripulantes. Ha reducido el descuento al tres y medio por ciento, el Banco de Inglaterra.

Visita de personajes.—Declaraciones de Gamazo Madrid 27 (5 m.) Ha sido visitado el señor Gamazo, por el presidente del Consejo de ministros. El primero manifestó que tiene el propósito de no ofrecer conflicto alguno al Gobierno y que sus pensamientos económicos los expondrá más adelante. Gamazo cree, que si Puigcerver abandona el ministerio, obedece a deseos personales del mismo. Se muestra muy contrariado, por haber dimitido Maura la presidencia de la comisión de actas.

Rumores inexotos.—De Madrid a París.—Las cámaras de Puerto Rico.—Confianzas de Agustí Madrid 27 (5:45 m.) No son exactos los rumores que habian circulado acerca de la llegada a Cienfuegos, de la escuadra que manda el almirante Cervera. Han marchado a París la condesa de este nombre y las princesas Luisa e Isabel. Los diputados de Puerto Rico han pedido al ministro de Ultramar, que se constituya la Cámara de aquella antilla. En telegrama del general Augusti, expresa que le inspiran confianza los filipinos de la isla de Lezon. Una proposición aceptada.—Propósitos de Puigcerver Madrid 27 (6 m.) Se asegura que el señor Puigcerver aceptará la proposición de la Junta de aranceles, para que se imponga a los carbones extranjeros una peseta cincuenta céntimos de derechos de importación por cada tonelada, interin no bajen los cambios al treinta por ciento. Dicese que se acentúa la creencia de que Puigcerver desea abandonar el ministerio. Algunos ministeriales dicen que no presentará enseguida la dimisión, aun cuando no lo niegan. Una interrelación en la Cámara inglesa.—Otra vez el bombardeo de la Habana.—Decremento yankee Madrid 27 (6:35 m.) El ministro de negocios extranjeros de Inglaterra Mr. Diike, interpelará a Salisbury en la Cámara de los comunes, sobre la política internacional. Se ocupará de la política del Gobierno inglés, en el conflicto hispano-americano. Otra vez circula el rumor de que Sampson bombardeará a la Habana en la semana actual. Los periódicos yankees dicen que no abriga ilusiones, por la inercia en que se encuentran los insurrectos cubanos, que en nada auxilian la acción de los Estados Unidos. Con rumbo a Santiago.—Buques españoles.—Circunstancias favorables Madrid 27 (6:55 m.) De Port-France ha zarpado con rumbo a Santiago de Cuba, el destructor español «Terror». Por noticias que refieren los pescadores de la Martinica, se dice que por aquellas aguas han cruzado dos buques de guerra españoles. La escuadra española podrá sostenerse mucho tiempo burlando a la yankee, en atención a las buenas defensas terrestres con que cuenta y a estar aprovisionada con 40.000 toneladas de carbon. Proyectos de carreteras.—Impuesto sobre la sal y el hierro Madrid 27 (7 m.) El Sonado nombró 28 comisiones para que dictaminen en varios proyectos de carretera. A causa de la reforma introducida en el presupuesto, la sal y el hierro pagarán 30 céntimos por tonelada. Las demás materias que se exporten pagarán cincuenta céntimos. Censuras a Mac Kinley y sus ministros.—Firmeza de valores Madrid 27 (7:50 m.) Telegrafían de Londres que el doc-

tor Russell, que llegó hace pocos días a Nueva York, censura a Mac Kinley y a sus ministros por las muchas trapezas que han cometido en la guerra con España. Dicen de París que en la Bolsa se ha mantenido firme el 4 por 100 español, por asegurarse que los Bancos de España y Países Bajos, han contratado con el Banco de España, un préstamo de diez millones de pesetas en oro. Confían los bolsistas de París, que España logrará vencer las presentes circunstancias. Comentarlos sobre un vajir.—No ocurre novedad.—Predicciones Madrid 27 (8 m.) En Londres se hacen muchos comentarios respecto al viaje del ministro de Marina inglés a Gibraltar. Se asegura que hay proyectos de construir nuevas defensas en dicha plaza. Aunque no hay nuevas noticias oficiales de Puerto Rico, los ministros aseguran que no ocurre novedad. Si se llevara a cabo el cote de cables que tienen propósito de realizar los yankees, el gobierno español no quedará incomunicado. Con tal objeto se han adoptado precauciones. Confirmación de la actitud de los filipinos.—El elemento blanco de Cuba Madrid 27 (8:5 m.) Según telegramas que he recibido el procurador de las órdenes religiosas de Filipinas, confirmanse la actitud de los filipinos es favorable a España. Los principales cabecillas están al lado de nuestra nación, hecho Aguilado. Otro telegrama de la Habana asegura que el elemento blanco de la Habana se opondrá enérgicamente a' es embarco de los batallones negros que se organizan en Tampa. Gamazo continúa enfermo.—Declaración confirmada.—Otras afirmaciones Madrid 27 (m.) Continúa enfermo el señor Gamazo. Ha confirmado su declaración de que no provocará conflicto alguno que cree obstáculos a la marcha del Gobierno. Interrogado sobre la existencia de la crisis ha eludido toda respuesta. Añade, que no hará cuestión de Gabinete su opinión referente a impuestos sobre la renta. La crisis latente.—Nuevo Consejo de ministros Madrid 27 (11:30 m.) La prensa de esta corte empuja, se ocupa hoy de la proximidad de la crisis, afirmando que puede insidarse latente. Es probable que el domingo se celebre nuevo Consejo de ministros y entonces se verá claro. Los ministros niegan que existan motivos que aconsejen una nueva crisis. Casos de cólera.—Conflicto puertorriqueño.—Huelga próxima Madrid 27 (m.) Telegrafían de Nueva York que ha llegado a aquel puerto un tor, habiendo ocurrido a bordo del mismo, algunos casos de cólera.

BUEN NEGOCIO

Se alquila una venta con magnífico parador y grandes cuartas, en la carretera de Madrid, cerca de esta población. Hay agua de aljibe y para caballerías. Tiene local y campo a propósito para merenderos. Lo útil tratar sin buenas garantías. Informarán en la portería de la fábrica de luz eléctrica.

EL GLOBO

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS.—SECCION DE CAMISERIA Pórtico de Ansaldo, esquina a la Plaza de Alfonso XII (antes Plaza del Mar)

Se acaba de recibir y queda ya dispuesto para la venta, un completo surtido de camisas para caballeros, todas ellas del mejor gusto conocido hasta el día, tanto en blancas como en colores, recomendándose ellas solas por su elegante corte, esmerada confección, y sobre todo, por sus precios fijados tan sumamente reducidos, para convencerse. También en cobertería se han recibido formas elegantísimas que hay que verlo para convencerse. En calcetines y trajes de punto interiores, hay un soberbio surtido. NOTA.—Recomendamos al público visite este nuevo Establecimiento y se convencerá que es positivo cuanto decimos.

Precio fijo

IMPORTANTÍSIMO

Pañería y Sastrería de Palazon

Se han recibido todas las novedades para la próxima temporada de verano de 1898. Grandes talleres de sastrería bajo la dirección del renombrado maestro cortador de Madrid, D. ALBERTO ROMERO. Trajes hechos de estambre a 25 pesetas. Angeles, 18 y Muchos. 7.—Teléfono, 221

Temese que sobrevenga un grave conflicto con motivo de la amenaza de que han lanzado los mineros de Pensilvania, de declararse en huelga. Dicho periódico dice que hay motivos fundados para considerar próxima a realizarse una alianza Franco-Española, para buscar el desquite de la conducta observada por Inglaterra y los preparativos que hace dicha nación en la plaza de Gibraltar. Dicho trabajo ha causado mucha impresión, adquiriendo gran resonancia en los altos círculos diplomáticos.

Junta de generales.—Heche usted hierro Madrid 27 (12:50 t.) Telegramas de Washington participan que se ha celebrado una junta magna de generales. Acordaron enviar tres grandes cuerpos de ejército con objeto de invadir a Cuba, Puerto Rico y Filipinas. El contingente de estas fuerzas lo compondrán 100.000 hombres que se dirigirán a Cuba, 30.000 a Filipinas y 25.000 a Puerto Rico. Créese que este proyecto será muy difícil llevarlo a cabo.

Ultima hora Motin de marineros yankees.—Asalto a la cárcel.—Otras novedades.—Un negro que huye Madrid 27 (2 t.) Telegrafían de Cayo Hueso, que un considerable numero de marineros procedentes de la dotación de algunos buques de guerra yankees se han amotinado. Asaltaron la cárcel, rompiendo las puertas y arrollando la guardia que la custodiaba, dando suelta a los presos. Después intentaron linchar a un negro que censuró el motin; pero éste logró escapar, pudiendo salvarse. Hay gran pánico en la población. Este motin ha causado pésimo efecto en Washington. Artículo sensacional.—Pronósticos de alianzas.—En busca de la revancha Madrid 27 (2:55 t.) Telegramas de Londres, dan cuen-

La Esperanza

Gran establecimiento de baños de mar Este tan acreditado establecimiento que se conoce por el mejor, y que responde a todas las exigencias; es el primero que hay situado en la playa del Postiguet; el mas frecuentado por distinguidas familias; el que reúne mas comodidades por sus espaciosos y lujosos cuartos de baños; por ser el que disfruta de aguas mas limpias y aires mas puros; el mas acreditado de antiguo por la amabilidad con que se acoge al bañista. El dueño D. Lorenzo Martínez, no ha omitido gasto ni sacrificio alguno, en introducir algunas mejoras en el establecimiento. Baños calientes de tina, a vapor, dos grifos, habitaciones bien decoradas y cómodamente amuebladas. Baños de mar a precios reducidos. En este establecimiento encontrará el público toda clase de trajes para baño, tanto de seña como de caballero. Hay coches para el servicio, a precios muy económicos. No equivocarse.—Los primeros de la playa.

Oro y plata

Se compran monedas de oro y plata españolas y extranjeras. Pasaje de Amérigo, salón para limpiar calzado.

La Vida

Sociedad Cooperativa de Seguros Delegación de la provincia de Alicante: Sagasta, 76.—Fábrica de sellos de caoutchouc. Imprenta de Antonio Reus

Sucesora de A. B. Solbes

Crespones y precios.—Cinturones para señora y caballero.—Artículos para la confección de flores y bordados, flores y bordados, Corbatas, cuellos y puños.—Perfumería, Juguetes.—Como siempre, es la casa que más surtido

NOVEDADES PARA SEÑORA

Crespones, Crespones rizados, Volantes tul fantasía, Golas-prises surachs.—Inmenso surtido de fantasía en gasas rizadas, bordadas y lisas, prendidos y flores para sombreros de señoras y niñas, velos sombrero última moda.—Abanicos japoneses y del país, variedad en clavas para plantas de salón y otras varias clases.—Guantes, Sombrillas, Corsés C. P. a la venta y más barato vende.—Gran ganga: gasa Italia a 70 céntimos el metro.

EL COLLAR DE LA REINA

Y acercándose a la joven, prosiguió: —Desde hoy viviréis en el último piso de esta casa que es una habitación compuesta de tres salas, distribuidas en forma de observatorio sobre el boulevard y la calle de San Claudio; las salitas, caen a Menilmontant y Belleville. Podrán ver algunas personas; pero nada temáis, que son vecinos pacíficos, gente honrada, sin pretensiones, y sin sospechar lo que sois o lo que podréis ser. Dejad que os vean, aunque sin manifestar demasiada curiosidad, y sobre todo sin exponer las miradas de los transeúntes, porque los letrados de Mr. de Crosne suelen rondar por la calle de San Claudio. Allí al menos, disfrutaréis un sol magnífico. Oliva se puso a palmotear alegremente. —¿Queréis que os conduzca a la habitación? —¿Ahora mismo? —Sin duda; cuanto antes mejor. ¿No os acordáis? —Viví miró profundamente a Cagliostro; una vez más vagó penetró en su corazón, y más en su cabeza orgullosa y perversa. —Vamos—contestó.

A. DUMAS

999 El conde cogió un farol en la antecámara, abrió una tras otra muchas puertas, y subiendo después una escalera, llegó seguido de Oliva, al tercer piso y al aposento que había designado. Oliva notó que estaba dispuesto y amueblado con elegancia. —¿Cualquiera diría que me esperan aquí!— exclamó admirada. —No a vos, pero a mí sí—respondió el conde porque le gusta la vista que ofrece este pabellón, y muchas veces paso en él la noche. Las miradas de Oliva se cubrieron de esas tintas salvajes y fulgurantes que suelen notarse en los párpados de los gatos. Una palabra iba a desprenderse de sus labios; pero Cagliostro no se la dejó pronunciar; pues le dijo: —Nada os faltará aquí, y vuestra doncella vendrá dentro de un cuarto de hora. Buenas noches, señorita. En seguida desapareció, después de dirigir a Oliva un profundo saludo, corregido por una graciosa sonrisa. La pobre cautiva cayó consternada, desfalle-

EL COLLAR DE LA REINA

999 ¿quienes los autores hacen dormir en la torre del Norte. Con la aurora se dispó aquel terror que no podía ser de encanto. Nosotros, que no tememos pensar sospechas a Mr. Beausire, pedimos atrevidos a decir que Nicolasa no vio acercarse el momento de una seguridad completa para ella un resto de mal humor. ¡Mezcla de sentimientos inexplicables para un pincel que no lo llama «Watteau», y para toda pluma que no escriba al pie de una obra «Marivaux Créton, hijo!» La joven pudo al fin dormir durante el día boreando la voluptuosidad de absorber en su licado y florido retrete los purpurinos rayos del sol, de contemplar las carreras de los pajallos sobre el terrado de la ventana, y sentir el ceceo de sus ligeras alas en las frescas hojas de las rosales y en las flores perfumadas de los jazmines de España. Levantóse tarde, y muy tarde, después de haber oprimido sus párpados el peso de dos o tres horas de sueño, después que mecida por los murmullos populares del barrio y las imágenes rítmicas del descanso, se sintió bastante fuerte

A. DUMAS

995 porque ya conocéis que, encerrada, oprimida aquí, no podré tal vez resistir al deseo de cometer el día menos pensado alguna imprudencia. —¿A qué llamáis imprudencia, querida mía? —A dejarme ver, a procurarme aire. —No exageréis las cosas, pues ya estáis muy pálida y acabaréis por perder vuestra preciosa salud, lo cual será causa de que Mr. de Beausire no os ame. Tomad, por lo tanto todo el aire que os convenga, y divertíos con ver pasar la gente. ¡Vamos! Ya veo que estáis enojado conmigo, y que también vais a abandonarme. ¿Os canso, os incomodo tal vez? —¡Estáis loca! ¿Por qué me habéis de incomodar?—contestó Cagliostro con gracioso acento. —Porque... un hombre que manifiesta tener afición a una mujer, un hombre de consideración como vos, un caballero tan apuesto como vos lo sois, tiene el derecho de irritarse cuando se ve contrariado en sus gustos por una loca como yo. ¡Ah! No me abandonéis, no me perdáis, no me miréis con odio. Y la joven, tan asustada entonces como pro-

